

録野小だより

Midorino Elementary School

http://nk-midorino-e.a.la9.jp



令和2年9月1日 中野区立緑野小学校 校 長 早乙女 通英 児童数 527名

工夫をしながら取り組んでいきます

校長 早乙女 通英

3週間という短い夏休みでした。また、短かっただけでなく、三密の回避、新しい生活習慣の実践、移動をする際の制限など、例年とは違う夏休みでした。その中でも、大きなけがや事故もなく、子供たちは、楽しい夏休みを過ごせました。ご家庭でのご配慮等ありがとうございました。

子供たちには、新しい生活様式が、ずいぶんと定着してきました。マスクや手洗い、距離をとるなど、学校でのルールも上手に守れています。7月28日のNHKのニュースでは、子供たちに夏に流行する感染症(「手足口病」「プール熱」「ヘルパンギーナ」)の患者数が大幅に減少し、過去10年で最も少ないと報道されていました。専門家の方は、感染症対策(手を洗う、人との接触を避ける等)が、しっかりできていたためだと解説していました。手洗いの効果の再確認をし、全国の子供たちがしっかりと手洗いをしたその表れなのだなと感心しました。

反面、人との接触がされていない、ということが気になりました。学校の学びは"かかわり"の中にある、と以前に述べました通り、とても大切なことです。まだ以前のように、頭を突き合わせ、触れ合いながら、意見を交換することは難しい状況です。しかし、自分の考えをノートや付箋、タブレットを介して交流したり、相手に飛沫が飛ばないようビニールシートの衝立を活用して意見を交流をしたりと、感染の予防に最善の注意を払い、安心、安全に努めなが

ら"かかわり方"を工夫し、学びを進めています。

また、仲間とかかわり、協働することから学びを培う学校行事、社会性が育つ異学年との交流も、中止や延期となっているものが多くあります。これらのものは、子供たちが楽しみにしていることも多く、また、活力の源にもなっています。その効果を鑑みながら、子供たちの安全を第一に考え、やり方を工夫し、実施可能なものは、実施していきます。例年とは違う方法や内容になることもありますが、保護者の方、地域の方のご理解を得ながら、楽しめる工夫をし、取り組んでいきます。

感染者数が7月末から再度増え始めた時、私 たちは、情報を選択し、考え、感染をしない方 法、感染を拡大させない方法を工夫しました。 例えば、夏休みには、人との接触を避け、近場 で楽しむ方法をとった方もいます。外食を控え、 家で食事を取った方もいます。このように、私 たちは、自分たちに合った方法で、日常の生活 の過ごし方を考え、実行してきました。その成 果が、少しづつですが感染者数の減少という結 果として表れています。今までに経験したこと のない事態ですが、このような予測不可能な状 況になったときに、だれも正解をもっていない ことに対応する力が、今問われています。子供 たちにも、自分の力で考え、学び、知識を獲得 していく力、世の中をたくましく生き抜いてい く力を、育んでいきたいと思います。

今月の生活目標 生活のリズムを整えよう

◇9月行事予定◇

			1/-
日	曜	朝	行事等児童にかかわる活動
ı	火	朝	前期後半始
2	水	学	眼科(全)
3	木	学	聴力 (3・5)
4	金	学	学校公明について
5	±		学校公開について 9月は新型コロナウイルス感
6	日		染防止のため、今まで同様公開 しません。新たな情報が入り次
7	月	朝	第、連絡いたします。
8	火	安	中野区学力調査(2~6年)
9	水	学	耳鼻科健診(3・4)
10	木	学	
11	金	学	水道キャラバン(4) 聴力(2)
12	土	学	土曜授業日
13	田		
14	月	朝	委員会①
15	火	学	指導教諭模範授業 都巡回指導日②
16	水	学	聴力(1)
17	木	学	歯科(2・3・5)
18	金	学	避難訓練⑤ 6年卒業アルバム写真撮影
19	土		
20	日		
21	月		敬老の日
22	火		秋分の日
23	水	学	耳鼻科(2・5)
24	木	学	歯科(1・4・6)
25	金	学	区巡回相談③
26	土	学	土曜授業日
27	B		
28	月	朝	
29	火	学	避難訓練予備日
30	水	学	身体測定

◇◇◇学年から◇◇◇

~新しい学習と仲間づくり~

第3学年担任一同

3年生になって、子供たちは、新しい教科や学習にも意欲をもって楽しく取り組んでいます。生活科が理科・社会科になり、国語の書写は毛筆が、音楽科と図画工作科は専科の先生による授業が始まりました。また、外国語活動も毎週 | 時間、ALT

(Assistant Language Teacher) の先生と、挨拶や歌、ゲームをしながら英語やいろいろな国の言葉に親しんでいます。

行事がなく制限も多い中でしたが、毎日楽しく過ごし、心も体もたくましく成長しました。また、コロナによる新しい生活にも慣れてきました。皆、手洗いや距離の取り方がとても上手です。

各ご家庭の取り組みに感謝しております。ふれあいや学び合いの機会が少ない中ではありますが、クラスの連帯感や子供同士の心の絆も深まっています。



◇◇◇給食室から◇◇◇

栄養士 野口 菜穂子

9月から緑野小学校の担当となりました、栄養士の野口 菜穂子です。3月に大学を卒業し、初めて担当する学校が緑野小学校です。毎日、安全においしい給食を提供することができるよう努めて参ります。どうぞよろしくお願いします。

給食の献立では、旬の食材がたくさん使われています。旬の食材は栄養価が高く、味も濃いです。また、地場産の野菜や国産小麦のパンなど、食材自体にもこだわっています。そして、それらの食材を使って、毎日 IO名ほどの調理員さんたちで給食を作ってくださっています。

ご家庭でも給食について話題にしていただき、好き嫌いなく、感謝して食べることの大切さが子供たちに 伝わることを願っています。